

La Discusión de Chillan, 30 Agosto de 2005

SEMINARIO SOBRE DERECHOS SEXUALES Y REPRODUCTIVOS

Un seminario taller sobre derechos sexuales y reproductivos tendrá lugar hoy martes, en el auditorio de la Facultad de Educación y Humanidades, patrocinado por la Dirección de Extensión y Comunicaciones de la Universidad del Bío-Bío.

En el encuentro, que se iniciará a las 9 horas, participarán como expositores, Verónica Díaz, del movimiento Católicas por el derecho a decidir; Rolando Jiménez, presidente del Movilh; Rosa Espínola, del Foro de Derechos Reproductivos y Sexuales, y Lily Rivas Labbé del Instituto Mujeres del Sur, de Concepción.